

お取引先様各位

平成 23 年 3 月 17 日
セイホク株式会社
西北プライウッド株式会社
代表取締役社長 井上 篤博

東北地方・太平洋沖地震につきまして

3 月 11 日の地震および津波により、宮城県に立地するセイホク株式会社、西北プライウッド株式会社、他関係各社が甚大な被害を受けてから、全国の団体、企業、そして個人の方々から心温まる物心両面のご支援を頂戴いたしました。

お預かりした緊急支援物資は、すでに被災地域に続々と到着しており、弊社社員・家族のみならず、自治体や現地対策本部を通じ避難所生活を余儀なくされた被災者市民の皆様にも手渡しし有効に活用させていただいております。心から厚く御礼申し上げます。

生産ラインと製品在庫の現地調査及び他地域に保管している製品在庫の調査も進んでおり、一日も早い復興を目指し、被災地域全体のために、県・市・災害対策本部そして市民の皆様とともに全力を挙げて取り組んでおります。

合板業界には被災していないメーカーも多数あり、消費電力の 80% をカバーできるバイオマス発電、バイオマスボイラーを保有する工場もあることから、電力供給の輪番制や軽油等燃料の入手困難な面もありますが、全国のユーザーの皆様と被災した工場の製品をご愛顧いただいているお客様へも、あらゆる方策を講じて合板及びパーティクルボードの安定供給に努めてまいりますので、何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。